

八工大が「学生とシニアの対話」

原子力、エネ問題議論

八戸工業大学は17日、同大メディアセンターで、経済産業省から事業採択されている

「チャレンジ原子力体感プログラム」の一環として、「学生とシニアの対話 in 八戸」を開催、学生と原子力関係者

者が原子力産業やエネルギー問題をめぐって議論を交わした。この日は学生37人と、電力会社や原子力プラントメーカーのOBら15人が参加した。

基調講演では、元東芝社員で日本原子力学

会シニアネットワーク運営委員の小川博巳さんが、エネルギーの国際動向や原子力施設が集積する青森県内の現状について紹介。「原子力の技術を皆さんが高い」と訴えた。

続いて七つのグループに分かれ、核燃料サイクルや原子力関連技術、国民への理解などをテーマに意見交換。専門家からさまざまな経験や知見について聞いた学生たちは「原子力技術者の心構えどうして何が必要か」などと熱心に質問したり、自らの意見を述べたりして理解を深めた。

3期連続の赤字見通し

サンティー(業績予想下方修正

サンティー(八戸市)は17日、2010年2月期の業績予想(連結)について、当初予想していた当期純損益を、8400万円の黒字から1億9千万円の赤字に下方修正すると